

CDDH-ELI(2024)OJ1
14 May / mai 2024

STEERING COMMITTEE FOR HUMAN RIGHTS
COMITÉ DIRECTEUR POUR LES DROITS HUMAINS
(CDDH)

**DRAFTING GROUP ON THE ERADICATION OF IMPUNITY FOR
SERIOUS HUMAN RIGHTS VIOLATIONS**
*GROUPE DE RÉDACTION SUR L'ÉLIMINATION DE L'IMPUNITÉ POUR
LES VIOLATIONS GRAVES DES DROITS HUMAINS*
(CDDH-ELI)

1st meeting / 1^e réunion

15–17 May / mai 2024

AGORA, room / salle G.05
(in person / en présentiel)

Draft agenda / *Projet d'ordre du jour*

This draft annotated agenda and the documents of the meeting are available on the website
Ce projet d'ordre du jour annoté et les documents relatifs à la réunion sont disponibles sur le site

www.coe.int/cddh

E-Mail: DGI-CDDH@coe.int

1. Opening of the meeting and adoption of the agenda	1. Ouverture de la réunion et adoption de l'ordre du jour
CDDH-ELI(2024)OJ1 – Draft agenda	CDDH-ELI(2024)OJ1 – Projet d'ordre du jour
2. Election of the Vice-Chair	2. Élection du ou de la vice-Président-e
Resolution CM/Res(2021)3 on intergovernmental committees and subordinate bodies, their terms of reference and working methods	Résolution CM/Res(2021)3 concernant les comités intergouvernementaux et les organes subordonnés, leur mandat et leurs méthodes de travail
3. Exchange of views with experts on the issue of impunity for serious violations of human rights	3. Échange de vues avec des expert-es sur la question de l'impunité pour les violations graves des droits humains
CDDH-ELI(2024)04 – Programme of the exchange of views	CDDH-ELI(2024)04 – Programme de l'échange de vues
4. Discussion of the terms of reference of the CDDH-ELI	4. Discussion sur le mandat du CDDH-ELI
CDDH-ELI(2024)01 – Terms of reference of the Drafting Group on the eradication of impunity for serious human rights violations	CDDH-ELI(2024)01 – Mandat du Groupe de rédaction sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits humains
5. Discussion of the scope of the study on the need for and feasibility of (an) additional non-binding instrument(s) to complement the 2011 Committee of Ministers' Guidelines	5. Discussion sur la portée de l'étude sur la nécessité et la faisabilité d'(un) instrument(s) non contraignant(s) supplémentaire(s) pour compléter les Lignes directrices du Comité des Ministres de 2011
CDDH-ELI(2024)02 – List of reference texts	CDDH-ELI(2024)02 – Liste des textes de référence
CDDH-ELI(2024)03 – Discussion paper	CDDH-ELI(2024)03 – Document de discussion
6. Appointment of a rapporteur or the preparation of the study	6. Désignation d'un ou d'une rapporteur-e pour la préparation de l'étude
7. Gender equality aspects of the work of the CDDH-ELI	7. Aspects relatifs à l'égalité de genre des travaux du CDDH-ELI
CDDH(2020)13 – Thematic form on gender equality	CDDH(2020)13 – Fiche thématique du CDDH sur l'égalité de genre

8. Other business	8. Questions diverses
9. Adoption of the meeting report	9. Adoption du rapport de réunion
CDDH-ELI(2024)R1 – Meeting Report	CDDH-ELI(2024)R1 – Rapport de réunion

Reference documents / Documents de référence	
<u>Committee of Ministers Guidelines on eradicating impunity for serious human rights violations</u>	<u>Lignes directrices sur l'élimination de l'impunité pour les violations graves des droits de l'homme du Comité des Ministres</u>